

„Berliner Tageblatt“
erhöht nicht nur die Zahl der Abonnenten, sondern es ist in einer
besonderen Weise...



Abonnements-Preis
auf das „Berliner Tageblatt“ nach „Handels-Beilage“, sowie dem
„Berliner Tageblatt“...

Berliner Tageblatt.

Nummer 648. Berlin, Dienstag, den 22. Dezember 1891. XX. Jahrgang.

Zum Quartalswechsel.

Inh. der ausstehenden Abonnenten werden höflich
bitte um die Abrechnung der Quartalsrechnung...

und ihre geographischen Arbeiten und Reise-Aufträge einstellen.
Zeitlich schwand zwischen England und Russland Verhandlungen über
die Regelung der hier in Frage kommenden beiderseitigen Grenz-
verhältnisse...

seitig Mitteilung machen, weil Differenzen bei den ungleichen
Grenzverhältnissen und dem ungleichen Wesen jener nomadischen
Völkerstämme kaum ausbleiben konnten...

Alle neu hinzutretende Abonnenten erhalten den bereits
veröffentlichten früheren Teil von
Adolf Wilbrandts neuestem Werk
unter dem Titel „Hermann Jünger“...

zu Folge des Vordringens Russlands in Centralasien kam es
zwischen den Kabineten von St. Petersburg und London in den
Jahren 1872-73 zu Verhandlungen, welche in Wesentlichen sich mit
der abgemessenen Frage beschäftigten...

Es hatte das beschriebene Blatt eine Weile an, die Lippen
waren bloß geworden, und die Augen farblos. Zudem ist es noch
einmal überlalis, zude ihr die Hand; sie nahm es und machte eine
Bewegung mit den Fingern, als wolle sie es von oben her aus-

Hermann Jünger.

189. Fortsetzung.)

„Ich fürchte, ich bin nicht so klug“, antwortete Hermann und
schüttelte den Kopf. „Ist das unter Wiederkehr nicht? Unser
eigens Geschick? — Ob doch diese Frau; ich Du Dein neues
Wesen, frisch drauf los, dann hat sie Dir nichts! — Mein Scheit-

nachlässig, mehr als ich verantworten kann; mit der Engelsgebild,
ihre vornehme Seite, ihre rührende Züge — daß Dich einmal
höflich! — die haben es so hingemommen, ohne mit zu werden.
Ich weiß nicht, wie es gekommen, ohne mit zu werden, ohne mit
zu werden, ohne mit zu werden, ohne mit zu werden...

„Das ist der Anfang der Wiederkehr“, erwiderte Jünger,
nachdem er seinen Blick von dem Gesicht der Frau abgewandt
hatte. „Das ist der Anfang der Wiederkehr, erwiderte Jünger,
nachdem er seinen Blick von dem Gesicht der Frau abgewandt
hatte.“